

33年目にして初優勝！

ライオンズカップと優勝旗が本校に！！



本校サッカー部が「第33回ライオンズカップ シニアの部」で、33年目にして、ついに初優勝を飾り、大蔵中学校部活動に新たな歴史を刻んでくれました。

特に、今回嬉しかったのは、優勝という結果はもちろん、3年生最後の「明石市種目別大会」前にけがをしたために出場できなかったチームメートと、何とかもう一度一緒にサッカーができるよう県大会進出を目指していたことです。苦しい試合が続いても、お互い声をかけ、足を攣りながらも全力疾走して戦い抜きました。特に、決勝戦では、技術体力とも上回る種目別大会優勝の望海中学校を相手に、防戦一方ながら、キーパーを中心に守り切りPK戦まで持ち込みました。しかし、大蔵中1人目が外し再び苦しい展開の中でも仲間を信じ、望海中5人目が外しサドンデスとなり、6対5で勝利を収めました。

本校優勝と同時に感動したのは、最後のPKを外しうなだれる仲間のもとに、ダッシュで駆け寄る望海中生の姿でした。3年間一緒に練習してきた仲間との絆に、他生校ではありませんが、本当に素晴らしい中学生だと思わせてもらえました。

結果だけでなく、このような仲間との絆が、部活動を通して得られる宝物であり、大切にしてもらいたいと願っています。

